
  

 

La Parol a  di  Di o  quot i di ana  

LUNEDÌ 20/04       GV         1,35-42 

MARTEDÌ                 GV         1,43-51 

MERCOLEDÌ             GV         3,1-7 

GIOVEDÌ                  GV         3,7B-15 

LITURGIA DELLE ORE:  II settimana 

VENERDÌ GV          3,22-30 

SABATO                       LC        10,1-9 

 AT        19,1B-7 

DOMENICA 26/04              EB           9,11-15 

  GV          1,29-34 

ANNO PASTORALE 

2019-20 

L A SI T UAZ I ON E E’  
O CCA SI ON E 

Pe r  i l  p ro gr esso  e  
l a  gio i a  d e l l a  

vo s tr a  f ed e 

Recapiti:  Segreteria parrocchiale: tel. 0331 -403462;  
sito internet: www.parrocchiacanegrate.it                        e -mail: canegrate@chiesadimilano.it     

19 aprile 2020 

DATA LA SITUAZIONE ECCEZIONALE, NON SIAMO IN GRADO DI FORNIRE SUL “PASSAPAROLA” APPUNTAMENTI PRECISI.  
VI INVITIAMO TUTTI A USARE IL PIU’ POSSIBILE I VARI MEZZI DI COMUNICAZIONE (VEDI IN ALTO) PER TENERSI INFORMATI.  

COMUNQUE IL  P IU’ TEMPESTIV AMENTE POSSIBIL E  ESPORREMO I  VARI  APPUNTAMENTI  IN CHIESA  
O ALLE  PORTE DELLA CHIESA.  

A B B I A M O  B I S O G N O  D I  U N A  M A N O  ( M A G A R I  A N C H E  …  D U E )  

QUESTA  SITUAZIONE  IMPROVVISA  E  PESANTE  DEL  CORONAV IRUS  HA PORTATO  E  PORTA CON  SÉ  SOFFERENZE 

DI  OGNI  GENERE.  QUI  VORREMMO  SEGNALARE ANCHE  QUELLE  ECONOMICHE,  CONCRETIZZANDOLE  SU  3 

FRONTI : 

-  ANZITUTTO ,  NOI  CI  ERAVAMO  IMPEGNATI  COME  PARROCCHIA  PER AIUTARE  IL  PROGETTO  KIDIST 

MARIAM PER I RAGAZZI  DI  STRADA IN ETIOPIA,  FONDATO E GESTITO DAI  M ISSIONARI D’AFRICA.  PUR 

ESSENDO ANCHE  NOI IN SOFFERENZA , È  GIUSTO NON  DIMENTICARE COLORO CHE SOFFRONO 

PESANTEMENTE NELLE SOCIETÀ  PIÙ POVERE . 

-  ANCHE  TRA NOI ,  QUI  IN ITALIA ,  PARECCHIE  PERSONE  SONO  STATE  COLPITE  PURE  NELLE  ESIGENZE 

PRIMARIE  (  CIBO ,  SOPRATTUTTO).  LA CARITAS , GLI  ORATORI,  IN COLLABORAZIONE  CON  IL  COMUNE  E 

ALTRE  ASSOCIAZIONI  HANNO  FATTO  MOLTO  PER VENIRE  INCONTRO  AI  PIÙ  BISOGNOSI.  B ISOGNEREBBE 

PERÒ NON  DIMENTICARLI  TROPPO IN  FRETTA . 

-  ANCHE  LA PARROCCHIA ,  NEL  SUO  BILANCIO  ORDINARIO , È  STATA MOLTO  PENALIZZATA  PER LE  MANCATE 

ENTRATE IN QUESTE SETTIMANE  (E NELLE  PROSSIME ) . ANCOR PIÙ SOPRATTUTTO IN QUESTA SITUAZIONE , 

IN CUI DOBBIAMO FAR FRONTE AI GROSSI  DEBITI CHE CI  RESTANO PER LA RISTRUTTURAZIONE  

DELL’ORATORIO . 

L’APPELLO È ALLORA  ALLA VOSTRA  GENEROSITÀ PER VENIRE INCONTRO AI  BISOGNI  DEI POVERI E DELLA 

COMUNITA’. CONDIVIDERE LE DIFFICOLTÀ RICHIEDE CERTAMENTE QUALCHE SACRIFICIO, MA PURE 

CERTAMENTE  DÀ GIOIA  E  SERENITÀ . 

SS. Messe come in queste domeniche e cioè: 

 ore 8.00: S. Messa da San Giorgio in 

diretta Radio Sotera 89.1; streaming 

Facebook Oratori Canegrate. 

 Dal sito della Diocesi è possibile scaricare 

il foglietto con i testi della Messa 

domenicale;  

 ore 10.00: S. Messa da Canegrate, in 

diretta streaming Facebook Oratori 

Canegrate; 

 ore 11.00: S. Messa dal Duomo di Milano 

(per il collegamento vedi  Canale 195 d.t. 

e radio Marconi FM 94.8). 
Incredulità di san Tommaso (Caravaggio) 



 

 

PICCOLE, GRANDI     SOTTOLINEATURE 

Il problema CORONAVIRUS non è solo un problema SANITARIO e neppure solo ECONOMICO. 

Certo che bisogna mettercela  tutta per sconfiggere il virus e risistemare l’economia. 

Ma non basta ! 

È decisivo andare in PROFONDITÀ 

E allora si capisce che qualcosa DEVE cambiare nel CUORE DELL’UOMO 

Non si può ritornare a come si era prima come se nulla fosse successo ! 

Allora ? 

ATTENZIONE ad una tentazione pericolosissima, ma a cui diamo ascolto troppo facilmente. CIOÈ: 

Quella di dire che a CAMBIARE devono essere sempre e solo gli ALTRI. 

Devono cambiare i CUORI dei politici, del governo  o dell’opposizione a secondo, degli economisti, 
degli stessi scienziati, dei giornalisti, degli industriali, dei lavoratori… ecc. 

Sì, questo può anche essere vero e giusto. 

Ma, è troppo facile dire così, sentendoci noi a posto in coscienza. 

Allora proviamo ad ascoltare alcune parole un po' scomode, ma sagge, degli antichi: 

Affinché questa non sembri solo una “pia esortazione”, qualche concretizzazione: 

1) Uno dei mali più grossi di sempre è quello di NON AMMETTERE DI AVER SBAGLIATO 

Per farla breve: non ci siamo potuti confessare in questo periodo pasquale o è tanto che non ci 
inginocchiamo per chiedere perdono.  L’orgoglio è forte. 

Ecco: programmiamo una bella CONFESSIONE 

Per cambiare noi … non gli ALTRI 

2) Quante volte ho pregato in questi giorni? 

E come ho pregato? 

La mia è stata una preghiera CRISTIANA o pagana, idolatrica? 

Ho pregato per dire a Dio cosa doveva fare lui secondo i nostri criteri?, 

Oppure ho pregato per imparare ad usare i doni/talenti che Dio mi ha dato con intelligenza e libertà 
positiva? 

La mia preghiera è MATURATA in questa occasione? Si è PURIFICATA? 

PER FAVORE ! 

Non ditemi che sono risposte ASTRATTE, DEBOLI, FUORI DALLA REALTÀ, DA BAMBINI … 

È L’UOMO che deve CAMBIARE. IL CUORE DELL’UOMO. 

E la preghiera ha come obiettivo quello di CAMBIARE l’UOMO. Se l’uomo cambia, allora si 
troveranno le risposte vere. 

“Ero solto  

Perché volevo cambiare il mondo.  

Ora sono saggio 

Perché sto cambiando me stesso”  

“Se in noi resta forte la domanda:  

-  io, che impegno ho preso? -  

Allora cadono tutt i i pettegolezzi”  

Colui che riconosce i propri peccati  

È più grande di chi r isuscita un morto con la preghiera  

ATTENZIONE ! !  
Abbiamo toccato con mano in questo periodo quanto sono utili gli strumenti di comunicazione 
quando sono usati per il bene dell’uomo. 

Ricordo i tanti interventi del PAPA,  attraverso soprattutto la TV. Quale grande autorità morale! 

Ricordo le parole dell’ARCIVESCOVO. 

Raccomando anche quanto abbiamo potuto offrire attraverso PASSAPAROLA (che però 
ovviamente non si è potuto diffondere come di solito) e anche (ve lo raccomandiamo sempre) 
attraverso il SITO della PARROCCHIA, FACEBOOK ORATORI, ALTRI STRUMENTI....  


